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捧回金鸡奖最佳女主角，又被求婚成功的范冰冰，日前一身
靓丽的粉色西装现身合肥，为未婚夫李晨首导、将于9月29日上
映的电影《空天猎》卖力宣传，分享电影拍摄的幕后故事。而说到
未婚夫李晨，她则心疼地表示，“他在拍摄时真的拼尽全力，经常
不吃不睡，做一次导演就像扒一层皮，这样还是做一次就够了。”

▋记者吴笑文文/图

实现“军人梦”，每天被自己帅醒
记者：饰演直升机飞行员这个角色最打动你的地方是什么？

范冰冰：我是在军队医院出生的，从小就觉得做军人是一
个很棒的事情，穿上制服的女孩会不一样，这次饰演直8飞行
员赵亚莉，每次化妆之后，都被自己帅醒。以前也演过古
装、时装戏，但这次演戏体验了当女军人的感受，跟其他
电影的感触很不一样，也算实现了小时候的“军人梦”。

记者：在塑造这个角色的时候外表上做了什么牺牲，

有没有在体力上和训练上做一些准备？

范冰冰：妆没有平常的戏里那样精致，戏里面的黑
眼圈非常重，每天晚上3点钟起来化妆，也是希望可以
保留一些眼袋、黑眼圈，皮肤的不均匀，看起来更糙一
点。在体力和训练上，我以前是一个从不说减肥的人，
但是这个戏里面，开拍之前确实瘦了十多斤。

记者：李晨曾说你也为这部戏，戏里戏外做了很

多，作为演员来讲，这是最辛苦的一部戏吗？

范冰冰：我帮不了他什么，因为我确实不懂军事，
我也不是一个军事迷，不懂机型和武器。但是在拍摄
的过程中我还是学到了很多东西，可能比现在不是军迷
的姑娘们知道的略多一点，这也是一个学习的过程。为了李
晨导演的这部戏，我也是拼了。

星报讯（记者 张亚琴） 9月28日上午，由安徽出版集
团、新华出版社、安徽省作家协会主办，安徽华瓴建工集团
协办的“金兴安文学创作四十年暨《金兴安研究》出版座谈
会”将在合肥举行。

自上世纪80年代至今，金兴安在全国各地百余家报刊
上发表大量的新闻作品和文学作品。先后出版了儿童文
学集《校园微型小说》《播种希望》；小说散文集《自鸣钟》

《我曾飞过》《原上草》；报告文学集《龙腾江淮》《安徽大采
风》；文艺通讯集《金兴安通讯作品100篇》《火红的晚霞》；
收藏集《中国钟馗》等专著10部，累计约400万字。曾荣获
国家、省市级各类文学奖项 20 余次。 2004 年，金兴安为

了感谢家乡父老乡亲的养育之恩（童年沦为孤儿），将自己
多年的积蓄和藏书全部捐出来，率先在家乡创办了全国第
一家农家书屋（作家书屋），免费对外开放，受到乡亲们普
遍欢迎。书屋创办14年来，受到了社会各界的高度关注和
热情支持。

近日，《金兴安研究》一书也由新华出版社出版发行。
该书汇集了一批国内具有影响力的作家、社会学者、文艺
评论家及资深的文学编辑、新闻工作者的评介文章 49 篇。
分上下两编，上编评论他的文学创作成绩；下编评论他创
办农家书屋的事情。从一篇篇翔实的评文中，深切地感受
到金兴安为之奋斗四十年所付出的艰辛和努力。

合肥射击爱好者有了“家”

星报讯（记者 江锐） 为了进一步推动射
击运动开展，提供交流的平台，9 月 23 日，合
肥市射击协会举行了成立大会。该协会的宗
旨是大力宣传射击技术和知识，广泛发动全
市青少年投身射击运动，不断推动合肥市射
击运动的普及和运动技术水平的提高。

合肥市射击协会主席周文明介绍，该运
动协会是合肥首家射击运动组织，作为会员
自律管理的民间组织，不仅为全市从事射击
运动的工作者、运动员、教练员、裁判员以及
射击运动爱好者提供了一个学习交流的平
台，更让广大射击运动爱好者拥有了一个属
于自己的“家”。合肥市射击协会成立后，将
依法自治、创新管理，扩大射击的社会影响，
吸引更多的青少年参与投身到射击运动中
来。在普及射击运动的基础上，提高专业运
动技术水平，因地制宜打造具有安徽特色的
射击协会。

“射击是安徽的传统优势项目。”省射击
运动管理中心主任孙光伟表示，射击项目作
为合肥体育的重点项目、优势项目，涌现了包
括世界冠军苏丽在内的一大批优秀运动员，
数人入选国家队，多次取得优异成绩。

合肥桂冠客场不敌延边北国

星报讯（记者 江锐） 9月23日，2017中
国足协全国业余足球联赛进行了 1/4 决赛首
回合的较量，做客吉林珲春市的合肥桂冠，以
1:2 负于延边北国队。两队第二回合比赛将
于9月30日在合肥进行。

在当天的比赛中，延边北国开场不到1分
钟就取得进球。3分钟后，合肥桂冠球员禁区
内手球被判点球，延边球员罚出的点球被合
肥桂冠门将陈国龙神勇扑出，延边北国错失
扩大比分的机会！随后，合肥桂冠稳住阵脚，
在第 13 分钟利用前场的配合，由 9 号王立春
打进精彩的进球，扳平比分！随后桂冠又获
得单刀机会，只可惜稍稍偏出。上半场双方
都各击中球门一次，半场战成1:1。下半场延
边北国队再进一球。

由于今年中国足协全国业余足球联赛前
四名参加明年的中乙联赛，合肥桂冠如果能
够淘汰延边北国，将有机会征战职业赛场。

五本书获评丰子恺儿童图画书奖

星报讯（周妍 记者 沈娟娟） 市场星报、
安徽财经网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽
记者从合肥市包河区获悉，第五届丰子恺儿
童图画书奖今年共颁出五个奖项，包括四名
佳作奖和一名首奖，《盘中餐》《杯杯英雄》《林
桃奶奶的桃子树》等获奖。

据介绍，2008 年以前，图画书市场差不
多清一色被引进版图画书垄断，丰子恺儿童
图画书奖自 2009 年起，每两年举办一次颁
奖典礼和图画书论坛，期望透过嘉许优秀创
作者以鼓励作家、出版社创作和出版原创图
画书，并提倡公众阅读原创图画书，又通过
建立交流平台，提升图画书的创作、出版、阅
读水平。

工行马鞍山分行
智能终端成功试点“人脸识别”

近日，工行马鞍山分行在辖内太白支行智能
终端试点“人脸识别”技术应用改造，并成功通过“人
脸识别”模式办理1笔借记卡开户业务，从此开启运
用智能助手辅助识别客户身份的风险管理新模式。

该模式借助智能终端采集客户影像信息与联网
核查影像信息的识别结果，若相似度达到设定阀值
即可开展单人审核流程，若人脸识别结果存在较大
差异则自动进入双人审核流程。通过智能“人脸识
别”技术和大堂经理“现场审核”的有机组合，不仅可
有效化解冒名开户注册电子银行业务的风险，还可
优化网点大堂人员劳动组合，减少办卡双人审核工
作量，将有效促进智能服务模式流程优化，提高客户
服务体验和网点的服务效率。 许斌 秦俊 张发平

中国石油马鞍山销售分公司
开展青年文明号开放服务周活动

日前，在中国石油马鞍山销售分公司以“青年文明号
服务卡”为服务载体，公开质量和服务承诺、咨询和投诉
渠道，开展青年文明号开放服务周活动。

在当涂五星加油站，周边的环卫工人不仅可以在这
里休息、饮水、避暑、避雨，还可以解决就餐难问题。原
来，周边的环卫工人作业都是早上出来晚上回家，午饭都
是从家中带来的，只能是吃凉的，而五星加油站让环卫工
人在站内免费使用微波炉，可以让他们能吃上一口热饭。

在含山汽车站加油站，该站经理王娟娟就中石油企
业文化和经营理念向客户进行介绍。针对消费者所关心
的油品数量和质量等问题，工作人员现场开启油机，对油
品进行检测，让前来观摩的消费者明明白白消费。

王海锐 张发平

锻造利剑，反恐维稳守平安
马鞍山举行
“诗城2017-利剑行动”反恐演练

9月12日，马鞍山市“2017-利剑行动”反恐演练在该
市公安局警察训练基地举行。

此次反恐实战演练，是近年来马鞍山市公安机关规
模最大、规格最高、人数最多、装备最全的一次反恐力量
集中展示。演练将实战技能与应急处置有效结合，通过
快速反应、先期处置、迅速增援、无人机侦查、警务危机谈
判、突击攻坚和消防、环保、卫生等部门的救援联动等环
节的综合应用，全方位、全要素展示了公安干警、武警官
兵攻坚克难、勇往直前的战斗精神和不畏战、敢亮剑的胆
识勇气，展示了部门联动、全民反恐的强大声势。观摩演
练的领导还现场参观了反恐装备和力量展示。

吴军 张发平

躬耕文学四十载 报恩回馈家乡人
金兴安文学创作四十年暨《金兴安研究》出版座谈会将举行

范冰冰现身合肥宣传《空天猎》：

为了李晨导演，我拼了！

记者记者：：这次空军题材的电影拍摄环境非常艰这次空军题材的电影拍摄环境非常艰

苦苦，，有没有接受不了的时候有没有接受不了的时候？？

范冰冰范冰冰：：是有的是有的，，也会骂晨哥也会骂晨哥，，说第一次拍的说第一次拍的
电影为什么要拍那么苦电影为什么要拍那么苦。。我本身是不爱叫苦的我本身是不爱叫苦的
人人，，我不愿意说我这个戏里受了多少苦我不愿意说我这个戏里受了多少苦，，或者是或者是
多么不容易多么不容易。。但是当看完了成片但是当看完了成片，，到电影在大屏到电影在大屏
幕上放映的那一刹那幕上放映的那一刹那，，就觉得所有的苦都值得就觉得所有的苦都值得，，
这就是演员吧这就是演员吧，，这是很特别的职业体验这是很特别的职业体验。。

记者记者：：还会支持李晨再当导演还会支持李晨再当导演，，拍摄其他类拍摄其他类

型的电影吗型的电影吗？？

范冰冰范冰冰：：我不知道他还会不会当导演我不知道他还会不会当导演，，我不我不

希望他再当导演了希望他再当导演了。。作为家里人作为家里人，，我会觉得他我会觉得他
当这个导演可能跟别的导演不一样当这个导演可能跟别的导演不一样，，他真的拼他真的拼
尽全力尽全力，，做到后期时几乎就是不吃不睡做到后期时几乎就是不吃不睡，，瘦了快瘦了快
2020 斤斤，，实在太累了就睡在剪辑房的地上实在太累了就睡在剪辑房的地上。。我觉我觉
得做一次导演就像扒一层皮得做一次导演就像扒一层皮，，这样还是做一次这样还是做一次
就够了就够了。。

在片场他也是挺温和在片场他也是挺温和，，很会照顾别人情绪和很会照顾别人情绪和
感受的人感受的人，，但有时候拍摄的戏做不好但有时候拍摄的戏做不好，，他甚至会他甚至会
着 急着 急 ，，等 我 打 电 话 去等 我 打 电 话 去 ，，发 现 他 已 经 躲 在 房 里 哭发 现 他 已 经 躲 在 房 里 哭
了了。。把这关过了把这关过了，，以后对其他题材也都可以驾以后对其他题材也都可以驾
驭驭。。这对他来说就是一个成长磨炼的过程这对他来说就是一个成长磨炼的过程。。

作为家里人，不希望李晨再当导演


